

San Sebastián entra en el selecto club de “las ciudades más innovadoras” con su adhesión a COTEC

La Concejala de Impulso Económico, Marisol Garmendia y Cristina Garmendia, Presidenta de la Fundación, han materializado en Talent House la incorporación que se oficializará el próximo mes de junio en Madrid

COTEC es una Fundación privada, sin ánimo de lucro, cuya misión es promover la innovación como motor de desarrollo económico y social

El edificio Talent House ha sido escenario del encuentro entre la concejala de Desarrollo Económico, Marisol Garmendia, y la Presidenta de la Fundación COTEC para la innovación, la donostiarra Cristina Garmendia. El encuentro ha servido para confirmar la incorporación de Fomento de San Sebastián a la Fundación COTEC para la innovación. Esta incorporación se hará oficial el próximo mes de junio en un acto en Madrid, tras la aprobación del Patronato de la Fundación.

La Fundación COTEC promueve la innovación como motor de desarrollo económico y social y en la actualidad cuenta con cerca de 100 miembros, entre empresas privadas y administraciones de ámbito local y regional y con relación directa con diferentes Jefes de Estado. San Sebastián se convierte, junto con Málaga, Gijón, Valladolid y Madrid en una de las pocas ciudades que forman parte de la Fundación.

Cristina Garmendia, ha declarado que “como donostiarra y Presidenta de COTEC me siento feliz con la incorporación de San Sebastián. La dinámica innovadora de la ciudad enriquecerá nuestra visión sobre el rol de las ciudades y reforzará nuestro compromiso con los territorios”.

Para Marisol Garmendia, concejala de Desarrollo Económico “incorporarnos como miembro de número a la Fundación es una excelente noticia ya es un reconocimiento al esfuerzo que ha convertido a San Sebastián en ciudad de la ciencia y la innovación. De hecho, en la actualidad cuenta con más de 5000 personas vinculadas a la investigación”.



La adhesión permitirá tener acceso a una amplia red de expertos en materia de innovación, tecnología y economía, y se podrán realizar consultas o recibir estudios relacionados con los retos propios de la ciudad, como en innovación social, buscando mejorar la calidad de vida de los donostiarra.

En palabras de Marisol Garmendia, “la adhesión a la Fundación COTEC para la innovación entronca con la vocación de Fomento San Sebastián de ser agente tractor en el desarrollo económico de la ciudad, ya que la Fundación tiene como reto convertirse en agente de cambio que contribuya al desarrollo de la economía y de la sociedad española”.

Servir de observatorio de la I+D+i en España y proporcionar análisis y consejos en materias relacionadas con la innovación o la tecnología son, en la actualidad, dos de las principales actividades de la Fundación COTEC.

En la actualidad, la red se completa con COTEC Italia y COTEC Portugal, aportando mayor visibilidad a las entidades que la componen, además de conferir un carácter internacional a la apuesta por el impulso de la innovación que promueve la Fundación.

